

Mittwoch, 07.12.2016

In Gegenverkehr geraten: Drei Verletzte nach Unfall

Linden. Drei Verletzte und 16000 Euro Schaden sind die Bilanz eines Verkehrsunfalls, der sich Montag um 7.35 Uhr auf der B388 auf Höhe der Tankstelle ereignet hat. Eine 21-jährige Pfarrkirchnerin war mit ihrem Ford Ka in Richtung Eggenfelden unterwegs, als sie laut Polizei aus bislang ungeklärter Ursache den stehenden BMW X5 einer 51-Jährigen aus dem Gemeindebereich Hebertsfelden rammte. Die BMW-Fahrerin kam aus Richtung Eggenfelden und stand auf der Abbiegespur, um nach links zur Tankstelle abzubiegen. Die 51-Jährige sah den Kleinwagen noch auf sich zukommen, dachte jedoch, die Fahrerin müsste sie deutlich erkennen. Als sie bemerkte, dass die 21-Jährige direkt auf sie zusteuerte, konnte sie wegen des regen Verkehrs nicht mehr ausweichen und so den Zusammenstoß nicht verhindern. Die beiden Insassen im Ford und die BMW-Fahrerin erlitten leichte Verletzungen. Sie wurden ins Krankenhaus Eggenfelden eingeliefert, konnten es jedoch bereits am selben Tag wieder verlassen. Den Gesamtschaden beziffert die Polizei mit rund 16000 Euro. Zur Unterstützung an der Unfallstelle waren die Feuerwehren Linden, Hebertsfelden und Eggenfelden im Einsatz. – red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 07.12.2016)



zum Schließen hier drücken